
Protokoll zur Mitgliederversammlung 

der Abteilung _Hockey_ 

im Pulheimer Sport-Club 1924/57 e.V. 

 

Datum: 26.09.2023 

Ort: Sitzungszimmer (1.OG) des Vereinsheims Zur Offenen Tür 11, 50259 Pulheim 

Beginn: 19:35 Uhr 

Ende: 20:40 Uhr 

 

Tagesordnungspunkte 

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2. Wahl eines Schriftführers 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

4. Bericht des Abteilungsleiters 

5. Bericht des Kassierers 

6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Wahl eines Wahlleiters 

9. Wahl des Vorsitzenden 

10. Wahl weiterer Vorstandsmitglieder 

11. Wahl der Kassenprüfer 

12. Bestätigung des Jugendwartes 

13. Wahl der Delegierten der Abteilung 

14. Behandlung von gestellten Anträgen 

15. Verschiedenes 

 

 

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähigkeit 

Die Abteilungsleiterin Jana Pesch begrüßt und leitet bis zur erfolgten Wahl eines Wahlleiters durch 

die Versammlung. Sie stellt fest, dass form- und fristgemäß zur Mitgliederversammlung eingeladen 



wurde und die satzungsgemäßen Kriterien erfüllt sind. Zu Beginn der Versammlung werden _22___ 

stimmberechtigte Mitglieder gezählt. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

TOP 2: Wahl eines Schriftführers 

Als Schriftführer wird Frau Barth vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

Herr Barth wird einstimmig zur Schriftführerin gewählt und nimmt die Wahl an. 

Abstimmungsergebnis: Ja: ___22_ Nein: _0___ Enthaltungen: _0___ 

 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung am 14.09.21 wurde einstimmig genehmigt.  

Abstimmungsergebnis: Ja: __22__ Nein: _0___ Enthaltungen: _0___ 

 

TOP 4: Bericht der Abteilungsleiterin 

Frau Pesch berichtete der Versammlung über die letzten zwei Jahre in der Hockeyabteilung. Wichtige 

Punkte, die von ihr hervorgehoben wurden, waren: 

- Damenteam etabliert 

- MU16 im Übergang zu Herrenteam (ab Halle ein Training gemeinsam mit den Herren) 

- Weibliche U14 mit neuen Trikots und Meister im Rheinbezirk 

- U8 und WU10 viele neue SpielerInnen 

- 2 neue Co-Trainer, kein Herrentrainer seit Juni 

- 2022 Jugendförderpreis der Firma Kayser erhalten  

 

TOP 5: Bericht der Kassiererin 

Die Kassiererin Frau Schulz teilte in Abwesenheit mit, dass die Abteilung einen ausgeglichenen 

Haushalt vorweisen kann.  

 

TOP 6:  Bericht der Kassenprüferin 

Die Kassenprüfung wurde am 18.08.2023 durchgeführt und für die Geschäftsjahre August 2021 bis 

Juni 2023 ohne Beanstandungen abgeschlossen. Bericht lag der Versammlung vor, da die 

Kassenprüferin zum Zeitpunkt der Versammlung verhindert war (s. Anlage).  

 

TOP 7: Entlastung des Vorstands 

Da die Kassenprüferin nicht anwesend war, stellte Frau Schönewerk den Antrag zur Entlastung des 

Vorstands. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

Abstimmungsergebnis: Ja: __22__ Nein: _0___ Enthaltungen: _0___ 



 

8. Wahl eines Wahlleiters 

Nach dem Vorschlag Frau Schönewerk als Wahlleiterin zu benennen, wurde diese einstimmig 

gewählt. 

Abstimmungsergebnis: Ja: ___22_ Nein: _0__ Enthaltungen: _0_ 

Frau Schönewerk nahm die Wahl an.  

 

9. Wahl des Vorsitzenden 

Nach dem Vorschlag Kirsten Goost als Abteilungsleiterin zu benennen, wurde diese einstimmig 

gewählt. Sie stimmte zu, dass sie die Wahl annimmt.  

Abstimmungsergebnis: Ja: __22__ Nein: _0___ Enthaltungen: _0__ 

 

10. Wahl weiterer Vorstandsmitglieder 

Nach dem Vorschlag Manuel Ganser und Luca Annegarn als Kassierer zu benennen, wurden diese 

jeweils gewählt. Sie stimmten zu, dass sie die Wahl annehmen.  

Abstimmungsergebnis Manuel Ganser: Ja: __21__ Nein: _0___ Enthaltungen: _1_ 

Abstimmungsergebnis Luca Annegarn: Ja: ___21___ Nein: ___0__ Enthaltungen: __1__ 

 

Nach dem Vorschlag Andreas Thelen als Geschäftsführer zu benennen, wurde dieser gewählt. Er 

stimmte zu, dass er die Wahl annimmt.  

Abstimmungsergebnis: Ja: __21__ Nein: _0___ Enthaltungen: _1__ 

 

Nach dem Vorschlag Annika Wenzel als Sportwart zu benennen, wurde sie gewählt. Sie stimmte zu, 

dass sie die Wahl annimmt.  

Abstimmungsergebnis: Ja: __21__ Nein: _0___ Enthaltungen: _1__ 

 

Nach dem Vorschlag Laura Elsasser und Tobias Clemens als Nachwuchskoordinatoren zu benennen, 

wurden diese jeweils gewählt (Laura Elsasser in Abwesenheit, siehe Anlage). Sie stimmten zu, dass 

sie die Wahl annehmen.  

Abstimmungsergebnis Laura Elsasser: Ja: ___21__ Nein:__0__Enthaltungen:__1__ 

Abstimmungsergebnis Tobias Clemens: Ja: __21___Nein:__0__Enthaltungen:__1__ 

 

Nach dem Vorschlag Lasse Bank-Mörs als Spielerpassbeauftragter zu benennen, wurde dieser 

gewählt. Er stimmte zu, dass er die Wahl annimmt.  

 



Abstimmungsergebnis: Ja:__21__Nein:__0__Enthaltungen:__1__ 

 

Nach dem Vorschlag Raja Thelen, Laura Auweiler und Luca Küster als Eventbeauftragte zu benennen, 

wurden diese jeweils gewählt. Sie stimmten zu, dass sie die Wahl annehmen. 

Abstimmungsergebnis Laura Auweiler: Ja: ___21__ Nein:__0__Enthaltungen:__1__ 

Abstimmungsergebnis Luca Küster: Ja: __21___Nein:__0__Enthaltungen:__1__ 

Abstimmungsergebnis Raja Thelen: Ja:__21__Nein:__0__Enthaltungen:_1__ 

 

Nach dem Vorschlag Sophia Hammes und Finja Ackermann als Digitalisierungsbeauftrage zu 

benennen, wurden diese jeweils gewählt. Sie stimmten zu, dass sie die Wahl annehmen. 

Abstimmungsergebnis Sophia Hammes: Ja: ___21__ Nein:__0__Enthaltungen:__1__ 

Abstimmungsergebnis Finja Ackermann: Ja: __21___Nein:__0__Enthaltungen:__1__ 

 

11. Wahl der Kassenprüfer 

Als Kassenprüfer wurden Nicola Hergarten und Lasse Bank-Mörs vorgeschlagen.  Beide wurden 

jeweils gewählt. Sie stimmten zu, dass sie die Wahl annehmen.  

Abstimmungsergebnis Nicola Hergarten: Ja: ___21__ Nein:__0__Enthaltungen:__1__ 

Abstimmungsergebnis Lasse Bank-Mörs: Ja: __21___Nein:__0__Enthaltungen:__1__ 

 

12. Bestätigung des Jugendwartes 

Die beiden Jugendwarte Lars Ritter-Wolff und Maren Wolter wurden am 26.09.2023 auf der 

Jugendsitzung zu Jugendwarten gewählten.  Beide Jugendwarte wurden nun von der 

Mitgliederversammlung bestätigt.  

 

13. Wahl der Delegierten der Abteilung 

Als Delegierte wurden gewählt:  

Luca Annegarn 

Abstimmungsergebnis: Ja: __21__ Nein: _0___ Enthaltungen: _1___ 

Florian Heimig 

Abstimmungsergebnis: Ja: __21__ Nein: _0___ Enthaltungen: _1___ 

Beide stimmten zu, dass sie die Wahl annehmen. 

 

Als Ersatzdelegierte wurden gewählt:  



Jonas Janocha: 

Abstimmungsergebnis: Ja: __21__ Nein: _0___ Enthaltungen: _1__ 

Er stimmte zu, dass er die Wahl annimmt. 

 

Damit wird die Hockeyabteilung der Satzung entsprechend vier Delegierte (+ Kirsten Goost als  

Abteilungsleiterin und Maren Wolter als Jugendwartin) in die Delegiertenversammlung  

senden.  

 

14. Behandlung von gestellten Anträgen 

Es lagen keine Anträge vor. 

 

15. Verschiedenes 

1. Erhöhung Mitgliedsbeitrag 

Es wurde beschlossen, dass der Mitgliedsbeitrag für die Jugend um 2 Euro (neuer Beitrag: 20 Euro im 

Monat) und für die Erwachsenen um 3 Euro (neuer Beitrag: 25 Euro im Monat) erhöht wird. 

Gleichzeitig wurde beschlossen, dass es die nächsten drei Jahre keine Erhöhung der 

Mitgliedsbeiträge geben wird.   

 

2. Ehrung des Mitglieds Oliver Lauderbach für 25 Jahre Mitgliedschaft durch Frau Schönewerk.  

  

 

 


